



夢に向かって

為己 遂志 躍清

R5.8.24

NO.10

文責：学校長

第2学期がスタート。誰かのために行動しお互いを高めあう藤中生。

みんなが誇れる、安心して生活できる学校を目指して・・・。

仲間とともに大きく変わる二学期にしよう！

8月22日、約1か月にわたる長い夏休みが終わりました。2学期の始業式を行い、いよいよ藤沢中学校の2学期がスタートしました。

今年の夏は全国的に猛暑日が続き、山形県では部活動帰りの中学生が熱中症により死亡するという悲しい事故も起こりました。本校でも警戒アラートが発生する日は部活動を中止するなど対応を図り、大きな事故を起こすことなく過ごすことができました。保護者の皆様のご理解とご協力にあらためまして感謝いたします。

また、一関市内におきましても新型コロナウイルス感染症が再拡大している様相を呈しております。5類に変更されたとはいえ、いまだに治療薬はありませんので、学校におきましても感染対策については、万全の準備をしていきたいと思っておりますので、ぜひご家庭のご協力とご理解をお願いいたします。

さて、夏休みには様々なイベントがありました。7月の県中総体を勝ち上がった男子ソフトテニス部は個人戦で東北大会に出場し、岩手の代表として最後まで立派な戦いぶりでした。また、1，2年生についても新チームとしてスタートしており、新人戦に向けた取り組みを期待しているところです。

12、13日に開催された野焼祭には、美術部の作品参加の協力のほか、ボランティアとして運営にかかわるなどの活動もありました。土砂降りの雨の中という大変な状況ではありましたが、地域の一員としてしっかりと役割を果たしてくれました。

2学期は、それぞれの学年のステージが変わります。3年生は残された行事に真剣に取り組むとともに自分の進路に向けた取り組みが本格化します。2年生は、学校の新リーダーとして役員選挙や各行事の運営など、3年生に代わり学校の舵取りを務めることとなります。1年生は学校に慣れ、少しずつ自分達らしさを発揮する頃です。2年生とともに学校行事の運営に協力しながら自分の長所に気づき、仲間の特徴や良さを理解し協力して何かを成し遂げる経験をしてほしいと思っております。

85日間の2学期です。学校と保護者の皆様が同じ方向にベクトルをすり合わせ、様々な課題に取り組んで参りたいと考えております。ご協力をよろしくお願いいたします。

始業式 2学期の決意を紹介します。(一部抜粋)

生徒会代表 千葉 瑠人 さん

夏休み明けの生活の仕方は、リズムを早く取り戻すように規則正しい生活を心がけましょう。また2学期は文化祭があります。見に来てくれた方々に感動を与えられるような文化祭を全校で創り上げましょう。2年生は来週から社会体験学習、1、2年生は新人戦、3年生は受検に向けて準備をしっかりと行い、髪型や不要物の持ち込みなどに気を付けそれぞれ良い結果が残せるように頑張りましょう。

3学年代表 小野寺 蒼 さん

私たち3年生は部活動も引退し、高校の体験入学や学習など進路に向けて取り組んできました。夏休みの家庭学習はそれぞれの課題を持ち、一日に4時間以上取り組んだ人もいます。3年生として学習への切り替えができています。また生活面では、駅伝練習に取り組んだり、5日間の学習会に参加し自分の学習を進めたりするなど有意義に時間を使い、3年生らしい生活を送れたようです。さて今日から始まる2学期は学習・生活ともに1学期の課題を改善し向上させることが目標です。授業態度や発言回数を増やすなど集中して授業を受けられるよう意識したいと思います。自分の最終的な目標に向けて実りある2学期にしたいと思います。

夏休みの活躍

第51回東北中学校ソフトテニス大会

男子個人戦

千葉史和・橋本駆ペア 2回戦敗退

保護者の皆さん、応援ありがとうございました。

そのほか、一関地方駅伝大会に向けて猛暑の中練習に取り組んだ特設陸上部の皆さん、よく頑張りました。(大会は、熱中症対策として選手たちの安全を考慮し、9月11日の延期となりました。)



2学年代表 佐藤 布柚 さん

2学期は一番長い学期で行事の多い学期です。文化祭では仲間と協力し新たな気づきを得るなど実りあるものにしたいと思います。また生徒会役員選挙もあります。これからの学校を引っ張っていくリーダーとして自覚と責任を持って行動したいと思います。学習面では、自主性、提出物への取り組み方、授業態度の向上を目標に頑張ります。生活面では、みんなから認められるような気持ちの良い挨拶を率先して行う、そして落ち着いた生活を心がけ、藤中の柱として自覚を持った行動を心がけます。学年スローガン「日進月歩」のもと一日一日を大切に過ごし充実した2学期を送りたいと思います。

1年生代表 金野 晴 さん

私たち1年生49名は1学期に様々な活動を経験し、初めての夏休みを迎えました。この夏休みは、たくさんの思い出とともに1年生として生活、学習、部活動の目標達成に向けて取り組みを進めました。

生活リズムを整え、規則正しい生活づくり、1学期の学習の復習、そして部活動では、地方駅伝大会や新人大会に向けて仲間と協力しながら努力してきました。

今日から2学期が始まります。いろいろな行事やテストなどがあります。新人戦、文化祭は初めての行事です。仲間と協力し前向きに活動します。そして、夏休みの復習を活かし、実力テストに向かい、また日常の学習では新しいことを学びながら中間テストなどで力を発揮するよう頑張ります。2学期は1学期よりも大変な場面もあると思いますが、学年スローガンのようにみんなと助け合い、自分なりに工夫をしながら目標を達成できるように頑張ります。